



# はるか

富谷市立目吉台中学校  
学校だより 第4号  
令和5年6月2日  
富谷市目吉台三丁目19-2

## 県中総体での活躍を期待！

勝利を目指して3年間の思いを込めて頑張り抜いた3年生，その思いをくんでチームに貢献しようとした1・2年生，まさにチームが一体となった地区中総体でした。その結果，バドミントン部が7月22日から始まる県中総体に富谷黒川地区を代表して参加することになりました。県中総体での更なる活躍を期待しています。

新体操及び地区陸上大会の結果については，次号でお知らせします。

### 富谷黒川地区総合体育大会（5/27・28開催）結果 ※個人戦の結果は県大会出場者のみ掲載

#### ○バドミントン部男子

##### <団体戦>準優勝

第1試合	対富谷中	2-0	勝
第2試合	対成田中	2-1	勝
第3試合	対東向陽台中	1-2	敗

##### <個人戦>シングルス

1位・県大会出場

2位・県大会出場

#### ○バドミントン部女子

##### <団体戦>準優勝・県大会出場

第1試合	対成田中	2-0	勝
第2試合	対富谷二中	2-0	勝
第3試合	対東向陽台中	0-2	敗
第4試合	対富谷中	2-0	勝
第5試合	対大和中	2-0	勝

##### <個人戦>シングルス

3位・県大会出場

##### <個人戦>ダブルス

3位・県大会出場

#### ○柔道<個人戦>

県大会出場 男子90kg級

#### ○サッカー部 準優勝

第1試合	対宮床中	1-0	勝
第2試合	対富谷中	3-0	勝
準決勝	対大郷中	2-0	勝
決勝	対富谷二中	0-2	敗

#### ○ソフトテニス部男子

##### <団体戦>

第1試合	対東向陽台中	0-3	敗
第2試合	対成田中	0-3	敗
第3試合	対大和中	1-2	敗

#### ○ソフトテニス部女子

##### <団体戦>

第1試合	対成田中	0-3	敗
第2試合	対東向陽台中	0-3	敗
第3試合	対大和中	3-0	勝

#### ○卓球部男子

##### <団体戦>

第1試合	対成田中	0-3	敗
第2試合	対宮床中	0-3	敗
第3試合	対富谷中	0-3	敗

#### ○卓球部女子

##### <団体戦>

第1試合	対東向陽台中	2-3	敗
第2試合	対大郷中	0-3	敗
第3試合	対大衡中	2-3	敗

#### ○野球部

1回戦	対大和中	0-7	敗
-----	------	-----	---

#### ○ソフトボール部

第1試合	対宮床中	4-19	敗
第2試合	対大和中	5-16	敗
第3試合	対富谷中	4-25	敗

すてきな大人になるための3つの“あ”「あいさつ・あきらめない・あいてのために」

○バスケットボール部男子

第1試合 対大衡中 74-48 勝

第2試合 対大和中 59-89 敗

○バスケットボール部女子

第1試合 対成田中 106-17 敗

第2試合 対東向陽台中 22-42 敗

### 受賞・入賞おめでとう！

TOMIYA カップ中学生春季ソフトテニス大会 研修トーナメント  
男子の部 第5位

## 真剣に取り組んだ「防災避難訓練（火災）」

5月17日（水）に、「防災避難訓練（火災）」を実施しました。目的は次のとおりです。

#### 【目的】

- (1) 地震や火災発生の際に、生命の安全を第一に考え、沈着・冷静に判断し、行動する態度と習慣化を図る。
- (2) 集団組織の中で、通報及び指導・命令の系統がスムーズに機能する体制を整える。
- (3) 生命の尊さ及び危機管理意識を育む。

どの生徒も真剣な態度で臨み、突然の訓練にもかかわらず、落ち着いて適切な行動をとることができ、富谷消防署の方から「真剣な態度で臨んでおり、大変素晴らしい」というお褒めの言葉をいただきました。その後、代表生徒による水消火器訓練も行われました。ご指導いただいたことを今後に生かし、更なる防災意識の向上に努めてまいります。

### 6月の主な行事予定

1日（木）耳鼻科検診（1・3年）	17日（土）地区中総体新体操競技
6日（火）少年の主張（本校会場）	21日（水）前期中間考査
8日（木）内科検診（1年・あおぞら）	22日（木）生徒集会
13日（火）内科検診（3年）	23日（金）専門・中央委員会
14日（水）地区陸上・新体操壮行式	27日（火）運動会
16日（金）地区陸上大会 考査前活動停止（～21日）	

「早寝・早起き・朝ごはん」で生活リズムを整え、免疫力を高めよう